
Nachwuchs  der  Wasserfreunde
holt in Werne 23 Medaillen
Am vergangenen Sonntag nahmen 16 Mädchen und sieben Jungen der

Wasserfreunde TuRa Bergkamen sehr erfolgreich am
Internationalen Hallenschwimmfest in Werne teil.

Gemeinsam  erschwammen  sich  die  Nachwuchsschwimmer  der
Wasserfreunde  23  Medaillen  und  stolze  49  persönliche
Bestzeiten  auf  der  25m-Bahn.

Gleich vier Goldmedaillen bekam Victoria Reimann (Jg.2004).
Piet Weppler (Jg.2008) und Richard Zeiser (Jg.2006) durften
sich  über  je  über  zweimal  Gold  und  einmal  Silber  freuen
freuen.  Emma  Schmucker  (Jg.2008)  wurden  zwei  Goldmedaillen
überreicht. Chiara Morawski (Jg.2006) freute sich über einmal
Gold,  einmal  Silber  und  zweimal  Bronze  und  Carina  Blank
(Jg.2002) über einmal Gold. Patrick Scholze (Jg.2005) durfte
zwei Silbermedaillen und Lennox Nüsken (Jg.2004) eine Silber-
und  eine  Bronzemedaille  entgegen  nehmen.  Je  eine
Bronzemedaille  erhielten  Julian  Noel  Bracht  (Jg.2006)  und

https://bergkamen-infoblog.de/nachwuchs-der-wasserfreunde-holt-in-werne-23-medaillen/
https://bergkamen-infoblog.de/nachwuchs-der-wasserfreunde-holt-in-werne-23-medaillen/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2016/06/Bild-Werne-06-2016.jpg


Kristina Jungkind (Jg.2003).

Die erfolgreiche Mannschaft komplettierten Louisa Blank, Lina-
Julie  Bracht,  Laura  Sophie  Ebel,  Lisa  Marie  Ebel,  Jule
Externbrink, Alexa Haase, Svea Harre, Leon Jungkind, Tessa
Nüsken,  Isabel  Scholze,  Charin  Schulz,  Thalia  Simon  und
Lennard ten Venne.

Schnupperstunde  Step-Aerobic
beim TuS
„Am Donnerstag, 9. Juni, bietet der TuS Weddinghofen eine neue
Schnupperstunde Step-Aerobic an. Die Teilnahem ist auch für
Nicht-Mitglieder möglich und kostenlos. Um 19 Uhr geht’s in
der Turnhalle der Pfalzschule los!

Ministerin  Kampmann
diskutiert in Bergkamen über
die  Zukunft  des  Sports  im
Kreis Unna
Zurzeit geben sich die Mitglieder der NRW-Landesregierung in
Bergkamen scheinbar die Klinke in die Hand. Nach Innenminister
Ralf Jäger am Samstag und Sozialminister Rainer Schmeltzer am
Montag wird am Mittwoch, 15. Juni, die Ministerin für Familie,
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Kinder,  Jugend,  Kultur  und  Sport  des  Landes  Nordrhein-
Westfalen Christina Kampmann erwartet.

Ministerin  Christina
Kampmann

Sport  im  Dialog:  Unter  diesem  Motto  laden  die  heimischen
Landtagsabgeordneten Hartmut Ganzke und Rüdiger Weiß zu einer
Veranstaltung am Mittwoch, 15. Juni, ab 18 Uhr im „Treffpunkt“
an der Lessingstraße viele Vereinsvorstände und –mitglieder
der zahlreichen Sportvereine aus dem Kreis Unna ein. Gemeinsam
diskutieren  alle  Gäste  über  die  aktuellen  und  zukünftigen
Herausforderungen  im  Bereich  der  Sportvereine  Nordrhein-
Westfalens.  Damit  soll  auch  in  Zukunft  die  ehrenamtliche
Arbeit der Sportvereine im Kreis Unna unterstützt werden, die
einen  wichtigen  Beitrag  zum  gesellschaftlichen  Zusammenhalt
leisten.

Auf dem Podium diskutieren die Ministerin für Familie, Kinder,
Jugend, Kultur und Sport des Landes Nordrhein-Westfalen, Frau
Christina  Kampmann,  gemeinsam  mit  dem  Vorsitzenden  des
Kreissportbundes  Unna,  Klaus  Stindt,  sowie  Ulrich  Seliger,
Leiter  des  SportServiceUnna.  Die  Veranstaltung  wird
eingeleitet durch einen Vortrag der Ministerin, in dem es um
aktuelle  sportpolitische  Fragestellungen  für  NRW  geht.
Anschließend wird die Diskussion für alle Gäste geöffnet.

Die  Vereinsarbeit  im  Sport  findet  oftmals  nur  leise  im
Hintergrund statt. Alle Ehrenamtlichen im Sport dienen Jung
und Alt als Vorbild und transportieren über den Sport ein
wichtiges Gemeinschafts- und Zusammengehörigkeitsgefühl. Der
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Sport  sieht  sich  aufgrund  aktueller  gesellschaftlicher
Entwicklungen  und  politischer  Entscheidungen  vor  neue
Herausforderungen gestellt. Diese wollen wir ansprechen und
mit Ihnen gemeinsam Lösungsansätze entwickeln.

Ev.  Kirchenkreis  lädt  zum
Fußball-Talk  mit  Tilkowski
und Peuckmann ein
Das EM-Fieberist jetzt auch auf den ev. Kirchenkreis Unna
übergeschwappt. Er lädt am Donnerstag, 16. Juni, um 17 Uhr zum
Fußball-Talk  mit  der  Torwart-Legende  Hans  Tilkowski  und
Heinrich Peuckmann ein. Später am Abend findet dann um 21 Uhr
das  Gruppenspiel  der  deutschen  Nationalmannschaft  gegen
Polen statt.
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Hans Tilkowski (r.) und Heinrich Peuckmann am Kicker.

Beide werden auf der von Alt-Präses Alfred Buß gestifteten
„Bank für Unbefugte“ sitzen und natürlich

über die Chancen der deutschen Mannschaft bei der EM reden,
dazu aber einen Rückblick auf Tilkowskis Karriere mit dem
unvergessenen Wembley-Tor werfen.
Zum  Wembley-Tor  unternahmen  Tilkowski  und  Peuckmann  eine  
Reise  nach  Baku/Aserbaidschan  gemacht.  Dort  steht  eine
Bronzefigur  vom  inzwischen  verstorbenen  Linienrichter  Tofiq
Bachramow, der dieses berühmte Tor gab. „Daneben werden wir,
weil uns das immer in unseren Gesprächen bewegt, über Werte im
Sport und wie man sie vermitteln kann, reden“, so Peuckmann.
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Kita  Springmäuse  zeigt  sich
mit dem TuS ganz sportlich
Am Mittwoch versammelten sich trotz des schlechten Wetters
 knapp  zwanzig  kleine  Sportlerinnen  und  Sportler,  um  ihr
„Mini-Sportabzeichen“   mit  dem  TuS  Weddinghofen  auf  dem
Sportplatz am Häupenweg zu erwerben.

DCIM102GOPRO

Extra  hierfür  haben  die  Kinder,  der  Kita  Springmäuse
trainiert, um dann am Mittwoch alles geben zu können. Für das
Abzeichen  musste  weit  geworfen,  gelaufen  und  gesprungen
werden. Dies schafften die Kleinen mit Bravour.
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Für den TuS Weddinghofenwar das schon die zweite von insgesamt
vier  „Mini-Sportabzeichenabnahmen“  mit  den  Kindergärten  in
Weddinghofen.

Das Abnahmeteam um Susanne Vestweber freut sich schon auf die
nächste  „Mini-Abnahme“  am  29.  Juni  mit  der  AWO  KiTa
„Vorstadtstrolche“.

Die  Erwachsenen  sind  herzlichst  eingeladen  sich,  immer
donnerstags, in der Zeit von 17 – 19 Uhr, auf dem Sportplatz
am Häupenweg, an ihrem Sportabzeichen zu versuchen!“

Wasserfreunde  schwimmen  in
Polen
Das  lange  Pfingstwochenende  verbrachten  drei  Schwimmerinnen
und vier Schwimmer der Wasserfreunde TuRa Bergkamen in diesem
Jahr in Polen. Dort starteten sie gleich auf zwei Wettkämpfen.
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Der  erste  Wettkampf  in  Lebork  begann  erst  am
Samstagnachmittag.  Hier  absolvierten  die  sieben  TuRaner  in
kurzer Zeit alle fünf 100m Strecken und erschwammen sich dabei
auf der 25m Bahn stolze 15 persönliche Bestzeiten und vier
Medaillen.

Marco Steube (Jg.2003) erhielt über 100m Freistil Gold und
über 100m Schmetterling Silber. Kevin-Noah Kaminski (Jg.2003)
durfte sich über eine Silbermedaille über 100m Freistil freuen
und  Saskia  Nicolei  (Jg.2003)  bekam  Silber  über  100m
Schmetterling.

Auch Lisa-Marie Kardatzki, Ann-Kathrin Teeke, Maximilian Weiß
und Felix Wieczorek schwammen in ihren Jahrgängen ganz vorne
mit, erhielten jedoch aufgrund der offenen Wertung ab dem
Jahrgang 2002 keine Medaillen.

Am Sonntag schwammen die Wasserfreunde auf einem Wettkampf der
polnischen Rettungsschwimmer mit und mussten sich dort einmal
in ganz ungewohnten Disziplinen messen. Dies gelang ihnen so
gut, dass sie sogar fünf Medaillen erhielten.

Ann-Kathrin  Teeke  erschwamm  sich  einmal  Gold  und  einmal
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Silber, Saskia Nicolei einmal Gold und Maximilian Weiß zweimal
Silber und zweimal Bronze.

Aber auch abseits der Wettkämpfe hatten die Schwimmer mit
ihren Begleiterinnen Angela Nicolei und Melanie Weiß viel Spaß
und  waren  begeistert  von  der  Gastfreundlichkeit  die  ihnen
überall in Polen entgegen gebracht wurde.

Nach  einer  langen  und  anstrengenden  Fahrt  wurden  sie  von
Andreas Moroz am Freitagnachmittag an ihrem Hotel in Slupsk
empfangen. Andreas stammt ursprünglich aus Slupsk und arbeitet
jetzt in Bergkamen als Bademeister. Er war es auch, der den
Kontakt nach Polen herstellt und sein Neffe Kaspar besucht
regelmäßig seinen Onkel in Bergkamen, um an den Wettkämpfen
der Wasserfreunde teilzunehmen. Andreas half nicht nur bei der
Organisation der Fahrt, er begleitete die Wasserfreunde auch
bei ihrem gesamten Aufenthalt und stand ihnen, nicht nur bei
sprachlichen Problemen, stets hilfsbereit und freundlich zur
Seite. Nachdem die Zimmer verteilt waren, verbrachten alle
gemeinsam  den  Nachmittag  bei  herrlichem  Wetter  am  nahe
gelegenen Strand und schlossen den Tag dann mit einem leckeren
Abendessen ab.

Am Samstagmorgen fuhren sie dann in die Stadt um schon einmal
Geld für den späteren Besuch im Einkaufszentrum zu wechseln
und einige Besorgungen zu machen. Nach der Mittagspause stand
dann der erste Wettkampf auf dem Programm. Als Erinnerung
erhielten  alle  Schwimmer  von  Andreas  eine  Medaille.
Anschließend ging es dann sofort zum Shoppen und Pizza essen
ins Einkaufzentrum.

Der Wettkampf am Sonntag begann schon früh morgens und ging
bis  in  den  späten  Nachmittag  hinein,  sodass  danach  alle
gemeinsam zurück ins Hotel fuhren und erst einmal eine Pause
einlegten. Vor dem Abendessen erkundeten die Schwimmer dann
noch die Turnhalle, die durch eine Tür direkt mit dem Hotel
verbunden war.



Nach  dem  gemeinsamen  Frühstück  ging  es  dann  zurück  nach
Bergkamen. Andreas nutze die Gelegenheit noch ein paar Tage
bei seiner Familie zu verbringen.

Ein besonderer Dank gilt abschließend Angela und Melanie, die
diese lange und anstrengende Fahrt auf sich genommen haben und
den Schwimmer damit den Ausflug erst ermöglichten.

Jubiläumslauf  rund  um  die
Halde für Walker und Läufer
Die  Bergkamener Leichtathletikvereine bieten im Rahmen des Bergkamener
Stadtjubiläums am Sonntag, 5. Juni, eine ca. 7 km lange Strecke für
Walker und Läufer an, die auf der Straße „Am Wiehagen“ startet und endet
und rund um die Halde „Großes Holz“ führt.

Der Startschuss für die Läufer erfolgt um 15.00 Uhr, bevor dann um 15.05

https://bergkamen-infoblog.de/jubilaeumslauf-rund-um-diie-halde-fuer-walker-und-laeufer/
https://bergkamen-infoblog.de/jubilaeumslauf-rund-um-diie-halde-fuer-walker-und-laeufer/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2016/05/Strecke-Haldenlauf.jpg


Uhr die Walker auf die Strecke gehen. Anmeldungen können ab sofort an
die Stadt Bergkamen – h.rahn@bergkamen.de – gerichtet werden, sind aber
auch am 05.06.16 zwischen 13.00 Uhr und 14.45 Uhr möglich.

Ausschreibung
“Rund um die Halde” – 7km – Volkslauf mit Walking / Nordic
Walking im Seseke – Landschaftspark am Sonntag, 5. Juni 2016

Veranstalter              Stadt Bergkamen

Ausrichter:                 LA-Vereine der Stadt Bergkamen

Wettbewerbe:            7km – Volkslauf, 7km–Walking / Nordic
Walking

Startzeiten:                 Start – Läufer 15:00 Uhr / Walker
, Nordic Walker 15:05 Uhr

Start und  Ziel:            Straße „Am Wiehagen“ (nördlich des
Stadtmarktes)

Siegerehrungen:        17:00 Uhr auf der Bühne „Am Stadtmarkt“

Die Rundstrecke führt über landschaftlich reizvolle Straßen
und Wege vom Stadtmarkt durch

den  Seseke  –  Landschaftspark  mit  der  renaturierten  Halde
„Großes Holz“ und wieder zurück.

Lauf-Klassen             M/WJU16 ab Jg. 2002/ U18 / U20, M / W
mit Sen-Wertung!

Lauf-Teamwertung    je  3  Läufer  bzw.  Läuferinnen   je
Gruppe/Verein

Walking

Nordic  Walking            ohne  Altersklassenwertung,  
(alphabetische Auflistung) 



Meldestelle                 Meldungen mit  Name, Vorname,
Jahrgang, Verein oder Wohnort

Bis zum 02. Juni an Stadt Bergkamen Sportamt………….

E-mail: h.rahn@bergkamen.de   Tel.: 02307 / 965-460

Startgeld                     Erwachsene  (W/M):   2,00  €;  
Jgd  (bis W/MJU20):   1,00  €

Das  Startgeld  wird  der  Flüchtlingshilfe  Bergkamen  zur
Verfügung  gestellt.

 

Startunterlagen und

Meldungen am Tage 13:00 – 14:45 Uhr auf dem Stadtmarkt

Auszeichnungen:                                   

für   jede/n  Teilnehmer/in  gibt  es  eine  Urkunde,
Gesamtsieger/in und Plätze 2 – 3 und für die Klassensieger
Ehrenpreise

Klassensieger/in                                            
          Ehrenpreis

 

 

Teilnehmerstärkste Gruppe/Verein

bei Walking/Nordic Walking                           
          Ehrenpreis

 

 

Tombola                   Verlosung über zurück gegebene
Startnummern                              



                                                              
                                   

Ergebnisse                  unter  bergkamen.de/sport-
veranstaltungen.html

 

 

Verpflegung              Imbiss- und Getränkestände auf dem
Stadtmarkt

 

Umkl. / Duschen       unmittelbar in der Nähe von Start und
Ziel (Turnhalle Pestalozzihaus)

 

Streckenbetreuung    LA-Vereine der Stadt Bergkamen, DRK,
Polizei

 

 

Durchführung           Die Veranstaltung ist als Volkslauf
durch den  DLV / FLVW

genehmigt und wird nach den gültigen Bestimmungen ausgetragen.

 

 

Haftung                    Es wird keinerlei Haftung für
Schadensfälle jeglicher Art übernommen.

Mit  Abgabe  der  Meldung  erkennen  die  Teilnehmer  diesen
Haftungsausschluss  an.



 

 

 

Werbung  fürs  Sportabzeichen
beim Stadtjubiläum
Die  Bergkamener  Leichtathletikvereine  werden  im  Rahmen  des
Bergkamener Stadtjubiläums Werbung für das Deutsche Olympische
Sportabzeichen betreiben.

Der  TuS  Weddinghofen,  TuRa  Bergkamen/Leichtathletik,  SuS
Oberaden/Leichtathletik und der TLV Rünthe bieten am Sonntag,
5. Juni, 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr, auf dem Stadtmarkt die
Abnahme des Minisportabzeichens für Kindergartenkinder an.

Die Kinder werden spielerisch verschiedene Übungen absolvieren
und zum Abschluss eine Runde durch den angrenzenden Zechenwald
mit Übungsleitern der Bergkamener Vereine absolvieren. Jedes
Kind erhält dann eine Erinnerungsurkunde und eine Button mit
dem  Sportabzeichenlogo, das speziell für das Stadtjubiläum
aufgelegt worden ist.
Jugendliche  und  Erwachsene  können  sich  an  verschiedenen
Disziplinen  versuchen,  die  zur  Erlangung  des  Deutschen
Olympischen Sportabzeichens absolviert werden müssen.
Jedermann kann sich beim Seilspringen, Medizinballwurf oder
beim  Standweitsprung  versuchen  und  erhält  nach  Bestehen
mindestens einer Prüfung seine Prüfkarte, die er an einem der
Bergkamener Sportabzeichenstandorte vervollständigen kann.
Auch diese Aktion wird durch erfahren Prüferinnen und Prüfer
der Bergkamener Leichtathletikvereine betreut.
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Preinschule  für
Leichtathletik-
Kreismeisterschaft
qualifziert
Den  Zweikampf  zwischen  der  Jahn-  und  der  Preinschule  im
Qualifikationswettkampf „Leichtathletik“ für die am 1. Juni
stattfindenden  Kreismeisterschaften   konnte  die  Preinschule
für sich entscheiden.
Mit  447  erzielten  Punkten  im  Hochsprung,  Medizinballwurf,
Ausdauerlauf und Hürden/Sprint-Lauf erzielte sie einen Punkt
mehr als die Jahnschule.
Mit Unterstützung verschiedener Kampfrichter des SuS Oberaden
wurde  die  Veranstaltung  entsprechend  der  Wettkampfvorgaben
abgewickelt.

Bezirkspokal-Endrunde  in  der
Overberger Sporthalle
Der Ball dreht sich wieder! Am Sonntag, 22. Mai, werden um 11
Uhr die ersten Spiele um den Bezirkspokal angepfiffen.  Aus
dem  Bereich  Westfalen-Süd  des  Westfälischen-Volleyball-
Verbandes kommen die jeweiligen Mannschaften nach Bergkamen um
in der Overberger Sporthalle, Hansastraße 99, den Pokal für
sich zu erspielen.
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Bei uns zu Gast sind die jeweiligen Staffelsieger in ihren
Ligen: Soester TV, TV Gerthe, OSC Hamm, SV Siegen-Giersberg
und der TV Brilon.

Der TuS Weddinghofen 1959 e.V. freut sich auch in diesem Jahr,
wieder Ausrichter zu sein und mit einer Mannschaft im Spiel um
den Pokal dabei zu sein.

Wieder  Mini-  Sportabzeichen
beim TuS Weddinghofen
Am  Mittwoch,  18.  Mai,startet  Kindergartenaktion  „Mini-
Sportabzeichen“ beim TuS Weddinghofen.

Um 16.00 Uhr kommt, mit dem katholischen Kindergarten St.
Michael,  der  erste  von  insgesamt  vier  Weddinghofener
Kindergärten, zur Abnahme auf den Sportplatz am Häupenweg.  Es
muss  gelaufen,  geworfen  und  weitgesprungen  werden,  um  im
Anschluss das begehrte Mini- Sportabzeichen überreicht  zu
bekommen.

Generell werden die Minis in diesem Jahr nicht mehr jeden
Donnerstag abgenommen. Dazu gibt es jetzt drei feste Termine:
am 16.06., 30.06. und am 07.07.2016 sind die kleinen Sportler
in der Zeit von 17- 18 Uhr herzlich willkommen.

Die Abnahme der Erwachsenen findet immer donnerstags, in der
Zeit von 17-19 Uhr statt.“
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